

Schaubild des Monats

Die Konjunkturpakete: Wohin fließt das Geld?

Aus dem „Zukunftsinvestitionsprogramm des Bundes“ stehen gut 1,2 Mrd. Euro für Investitionen in Baden-Württemberg zur Verfügung, etwa 866 Mill. Euro entfallen auf die Kommunen. Davon werden 499 Mill. Euro für die Bildungsinfrastruktur und 367 Mill. Euro für sonstige Infrastruktur eingesetzt. Die Mittel für die Bildungsinfrastruktur werden pauschal nach Schülerzahlen und Kindern in Tageseinrichtungen auf Gemeinden, Landkreise, Gemeindeverwaltungsverbände als Schulträger und kommunale Schulverbände

verteilt. Von den kommunalen Mitteln für die Infrastruktur werden 110 Mill. Euro pauschal nach der Einwohnerzahl verteilt. 257 Mill. Euro dienen Fachförderungen, zum Beispiel für Krankenhäuser und Breitbandverkabelung. Das Konjunkturpaket des Bundes wurde durch ein „Infrastrukturprogramm des Landes“ ergänzt. Insgesamt stehen 2,1 Mrd. Euro für Investitionen von Land und Kommunen in Baden-Württemberg zur Verfügung. Die Karte zeigt die Verteilung der pauschal verteilten Bundesmittel auf die Kreise.

S Mittelverteilung aus dem Konjunkturpaket des Bundes für die Bildungsinfrastruktur und Infrastruktur auf die Stadt- und Landkreise Baden-Württembergs

